

La Fundación Miguel Hernández ha presentado esta mañana en el Centro de Estudios Hernandianos de Orihuela el cartel oficial del II Congreso Internacional Miguel Hernández que se celebra en Orihuela y Madrid del 26 al 30 de octubre con el premio Nobel José Saramago como presidente de Honor. El cartel ha sido realizado por el pintor, ilustrador y diseñador valenciano Artur Heras, un laureado ilustrador al que avalan cuarenta años de trayectoria profesional. Sus obras se extienden por Alemania, Francia, México, Cuba, Polonia y Finlandia, entre otros países. De su extenso currículum cabe resaltar que entre 1980 y 1985 diseñó los carteles oficiales de Internacional la Mostra de Cinema del Mediterrani y en 1987 firmó el cartel del Congreso de Intelectuales y Artistas que presidió Octavio Paz. El cartel del Congreso representa dos características fundamentales en la vida y obra del poeta: la pasión y la integridad.

Sobre un fondo rojo, la silueta completa de Miguel Hernández aparece con un cuaderno y de los pies a la cabeza, para representarle en su totalidad. Víctor Sánchez, de la comisión organizadora del Congreso, ha destacado que la silueta del poeta está rellena "con versos que recuerdan al poeta de la tierra. Los versos, de color plateado, caen a la tierra recitadas por el propio Miguel Hernández, que está sembrado poesía en busca de un futuro mejor". Homenaje a los coetáneos de Miguel Hernández Aitor Larrabide, de la Fundación Miguel Hernández, adelantó algunas de las actividades complementarias que acompañarán las conferencias impartidas en la Universidad Complutense de Madrid. Larrabide destacó el homenaje que se va a rendir a los coetáneos de Miguel Hernández la tarde del lunes 27 de octubre en el Ateneo de Madrid. Está prevista la participación del poeta y escritor Leopoldo de Luis, Rosario Sánchez la dinamitera, a quien Miguel dedicó un poema durante la Guerra Civil, José Ramón Clemente, Juan Amando Portela, Luis Rodríguez Isern y José Aldomar Poveda. Además, asistirá Concha Zardoya, "una de las primeras personas en publicar estudios sobre Miguel Hernández allá por 1955", destacó Aitor Larrabide. Los asistentes al homenaje recordarán personalidad de Miguel en una emotiva mesa redonda que estará presidida por Francisco Esteve, presidente de la Asociación de Amigos de Miguel Hernández. Otro de los aspectos destacados por la fundación en el programa es la participación del escritor José Luis Ferris, quien pronunciará una conferencia sobre Miguel Hernández titulada Paisaje tras una biografía. Asimismo, la Fundación presentará en la Sala La Cacharrería del Ateneo de Madrid un libro de Arturo del Hoyo, donde el escritor y amigo del poeta oriolano ha recopilado abundante material inédito sobre las vivencias de Miguel en Madrid.